

## Conférence publique de M. Luca Notari

Chef de projets recherche, Addiction Suisse

### Prévention des dangers liés aux jeux d'argent en Suisse : quel monitoring ?

**16 juin 2022 – 17:30-18:30**

**Auditoire César-Roux, BH08, CHUV, Lausanne**



Luca Notari travaille dans le secteur recherche d'Addiction Suisse depuis 2009, année où il obtient sa Licence en Sciences politiques (UNIL). Il a d'abord collaboré à la Statistique du traitement et de l'assistance ambulatoire dans le domaine de l'alcool et de la drogue (SAMBAD), puis au Monitoring suisse des addictions (AMIS). Depuis 2017, ses projets ont principalement été centrés sur les jeux de hasard et d'argent, notamment avec le développement d'un modèle de monitoring des problèmes liés aux jeux de hasard et d'argent en Suisse (2019) et deux enquêtes quantitatives du projet eGames Switzerland (première étude en 2020 et deuxième en cours). Ses recherches se sont aussi étendues à d'autres conduites comportementales addictives, qui ont par exemple amené à la publication d'un rapport sur mandat de l'OFSP en mars 2022 : « Jeux de hasard et d'argent, gaming, sexualité, achats, réseaux sociaux, Internet : des conduites addictives sans substance ? État des lieux sur les évidences scientifiques, la terminologie, les échelles de mesure et les prévalences » (Lausanne : Addiction Suisse & GRE).

**Conférence en français suivie d'une discussion**

**[Entrée libre sur inscription préalable](#)**

**Apéritif (18:30-19:00)**

**Espace restauration devant l'auditoire**

#### **Organisation**

Centre du jeu excessif, Service de médecine des addictions, DP-CHUV  
Programme intercantonal de lutte contre la dépendance au jeu (PILDJ)